



Alcalde Ricardo Quiñónez promueve la cultura de prevención a nivel metropolitano

Guatemala, 19 de septiembre de 2024. La Dirección de Administración de Vulnerabilidades y Emergencias -AVE-, en colaboración con la Mancomunidad Gran Ciudad del Sur llevaron a cabo una simulación de terremoto. El propósito de este ejercicio fue practicar los protocolos y estrategias de respuesta ante sismos de las municipalidades de la Mancomunidad en el departamento de Guatemala, para mejorar la capacidad de reacción de las instituciones responsables de atender emergencias.

Esta simulación forma parte de los esfuerzos continuos del alcalde Ricardo Quiñónez para fortalecer la coordinación entre las entidades de socorro y los municipios circundantes, creando alianzas estratégicas que optimicen nuestra respuesta ante emergencias. “Este ejercicio de hoy es sumamente importante, pues por primera vez se reúnen equipos de respuesta de 8 municipalidades para poner en práctica el resultado de diversas capacitaciones recibidas a lo largo del año. Impulsar una cultura de prevención, de preparación, y desarrollar un plan interinstitucional que nos una para responder de forma eficiente es fundamental.”, expresó el alcalde de la ciudad, quien lideró el ejercicio.

La actividad contó con la participación interinstitucional de la Mancomunidad Gran Ciudad del Sur, integrada por las municipalidades de Guatemala, Mixco, Villa Nueva, Amatitlán, Villa Canales, Fraijanes, San Miguel Petapa y Escuintla.

Asimismo, se cuenta con el apoyo de diversas instituciones, incluyendo al Cuerpo de Bomberos Municipales (CBM), Cruz Roja Guatemalteca, Ministerio de la Defensa Nacional (Mindef), Brigada Humanitaria y de Rescate del Ejército de Guatemala (BHR), Cuerpo Voluntario de Bomberos (CVB), Club de Radioaficionados de Guatemala (CRAG), la Policía Nacional Civil (PNC) y la Asociación Nacional de Bomberos Municipales Departamentales (ASONBOMD).

Héctor Flores, Coordinador de AVE, indicó: “La protección de la persona y la familia es nuestra máxima prioridad, unificando los protocolos de emergencia vamos a dar un paso preparatorio para el Macro Simulacro 2025”.

A través de esta simulación, se busca fortalecer la capacidad de respuesta ante emergencias en Ciudad de Guatemala y municipios aledaños, consolidando nuestros esfuerzos para garantizar la seguridad y el bienestar de todos los ciudadanos.